

BEVEREN, 0 - BARCELONA, 1



EL Mundo Deportivo

FUNDADO EN 1906

AÑO LXXIII - Número 17.279
Barcelona. Jueves, 26
de abril de 1979
20 PESETAS



Fundador: JAIME GRAU CASTELLA. Director en funciones: RAMON ROVIRA SALVATELLA _ Redacción y Administración: Tallers, 62-64. Barcelona-1 _
Teléfono 301 28 28 (5 líneas). Télex 54720 Mundo _ Distribución: Teléfono 301 28 28 _ Editor: El Mundo Deportivo, S.A. Depósito legal: B-9126 -
1958. _ impreso en T.I.S.A., Pelayo, 28

baloncesto

Hoy, en Móstoles, primer ensayo de la Selección

DÍAZ MIGUEL DIO LA LISTA DEFINITIVA

Costa, Epi, Margall, Rullán y Romay, «cinco» inicial frente a Cuba

Ayer, miércoles, a primera hora de la tarde, el seleccionador nacional, Antonio Díaz Miguel dio a conocer la composición definitiva de la Selección que disputará próximamente un torneo de preparación en Hapoel (Israel) y, pocos días después el pre-Europeo en Grecia.

Los componentes de la lista definitiva son: Brabender, Rullán y López Iturriaga (Real Madrid), Ansa, Epi II y Flores (Barcelona), Santillana y Margall (Joventut), Ferosell, Llorente y Romay (Tempus) y Costa (Cotonificio).

Han quedado descartados Cabrera y Corbalán (R. Madrid), Fernández (Joventut), Del Corral (Tempus) y De la Cruz (Barcelona).

Los doce hombres escogidos por Díaz Miguel se enfrentan hoy a Cuba en el Pabellón Municipal de Móstoles, en partido amistoso y que servirá como piedra de toque para conocer el momento de juego del equipo. Este encuentro dará comienzo a las 19,00 h. y será transmitido en directo por T.V.E.

El próximo día 28 se volverán a enfrentar ambas Selecciones en El Ferrol. Para el «match» de hoy, el seleccionador sacará inicialmente a la pista a Costa, Margall, Epi II, Rullán y Romay. Será el primer ensayo serio en la búsqueda del «cinco» ideal.

-oOo-

Díaz Miguel ha seleccionado a los doce hombres que considera mejores en estos momentos. La mayor sorpresa, si así puede llamarse, es la integración de Pedro César Ansa, ya que el joven alero azulgrana ha llevado a cabo una temporada bastante floja y en principio parecía ser uno de los condenados a ser baja.

Romay tampoco estaba muy seguro, pero lo cierto es que sus 110 kilos de peso y sus 2,12 de estatura han contado a la hora de la designación. Ha progresado mucho en los últimos meses y es, en parte, la gran esperanza nacional debajo de los tableros para el futuro. Llorente ha tenido que rivalizar duramente con Cabrera, pero la fuerza, la juventud y el nuevo estilo de juego de la Selección se acomoda mejor al joven base del Tempus. Ferosell, otro de los noveles, no ha tenido demasiados problemas para quedarse, pues sus 2,04 y siendo, además, uno de los pivots con mejores movimientos del país le han servido con razón fundamental para que el seleccionador contase con él. Los demás, veteranos y titulares indiscutibles en los equipos grandes, completan la plantilla del equipo nacional para los próximos compromisos internacionales.

Los que se van...

Conocida la noticia, nos pusimos en contacto con el preparador nacional, concentrado con sus hombres en un céntrico hotel de la capital.

Quisimos conocer su punto de vista sobre los cinco eliminados, que expuso de la siguiente forma.

«No he contactado con Cabrera —comenzó diciendo Díaz Miguel— porque su estilo de juego es

diferente al que yo quiero imprimir a la Selección. Desde esta óptica, Llorente y Costa son superiores, y sobre todo el primero está atravesando un excelente momento de forma. Son dos debutantes y quiero darles confianza para el futuro.»

Respecto a la eliminación de De la Cruz es expreso en los siguientes términos: «He dudado entre él y Romay, pero al final me decidí por el 'pivot', pues está progresando mucho y en un futuro próximo puede ser un jugador muy útil en el conjunto nacional. Al hispano-argentino le falta peso para trabajar bajo los arcos y por ello no es una garantía en el rebote, que en estos momentos es una de mis obsesiones.»

«Por lo que se refiere a Juan Ramón Fernández —siguió diciendo el seleccionador— le ha perjudicado llegar a la concentración cinco días tarde. He buscado una compensación en los aleros y por ello he preferido llamar en esta ocasión a Flores, Epi, Ansa, Margall, Epi y Brabender.»

El último «caso» es el de Juan Corbalán. «Su baja ha sido más bien forzosa, porque está lesionado y me pidió que no contara con él para este campeonato en tierras griegas.»

No obstante pienso que para el Europeo de Italia ya estará totalmente recuperado del tobillo, y podrá repescarle.»

J.M. FERNANDEZ

SU TOBILLO NO RESPONDIO

Corbalán: «Espero estar a punto para el Europeo»

Corbalán es el único jugador de la selección que ha tenido que abandonar la concentración debido a una lesión. El base madridista todavía no está en perfectas condiciones y el tobillo se le hincha después de realizar un esfuerzo.

—Es verdad, y por ello prefiero que Díaz Miguel cuente con otro base en óptimas condiciones y no conmigo que no estoy, al cien por cien de mis posibilidades.

—Ha perdido las esperanzas?

—No, pero será una cuestión a estudiar entre los dos cuando llegue su momento. Si el equipo juega bien, posiblemente no tenga que realizar ningún cambio de cara al europeo y entonces no entre en sus planes.

—Se enfadaría?

—Me llevaría una gran desilusión, me refiero en el terreno deportivo, porque a Antonio jamás le recriminaré una de sus decisiones respecto a mi persona. Yo le debo mucho, pues me llevó al equipo nacional a los 17 años y, por lo tanto, él tiene siempre la última palabra.

LA N.B.A. EN SU RECTA FINAL

LOS ANGELES, AL BORDE DEL K.O.

—Filadelfia, 25. (S.E.) — George Gervin, con 32 puntos, catapultó al San Antonio Spurs en su triunfal encuentro contra el Filadelfia Seventy Sixers, al que derrotaron por 115-112. De esta forma, el San Antonio domina la eliminatoria al mejor de siete victorias, por 3-1, teniendo que jugar el próximo encuentro en casa. Larry Kenon y Silas lograron 23 y 19 puntos para el San Antonio, respectivamente.

El Washington Bullets venció en otra de las cuatro semifinales al Atlanta Hawks por 120-118, poniendo la eliminatoria a su favor también por 3-1. En Los Angeles, los Lakers cayeron ante el Seattle Superonics por 117-115 y pierden igualmente por 3-1. Finalmente, el Phoenix Suns dominó al Kansas City Kings en Tempe, Arizona, por 108-93. Los Suns dominan 2-1.

TELEVISORES MISTRAL 36

AVDA. MISTRAL, 36 BARCELONA

Televisores seminuevos, procedentes de cambios por TV color, garantizados

GEE	4.000	EMERSON	4.000
VANGUARD	4.000	TALITA	3.000
MARCONI	3.000	VICA	2.500
KOLSTER	3.000	SINGER	7.000
SELMASER	3.500	KASTELL	4.000
ASKAR	6.000	MARCONI	7.000
PHILIPS	3.000	VANGUARD	6.000
INTER	3.500	KOLSTER	1.500
INTER	4.000	IBERIA	3.000
INTER	7.000	WUNDERMATIC	6.000

- Extenso surtido de TV en color y blanco y negro, todos primeras marcas
- Parking gratuito en el propio edificio
- Envíos a toda España

REGRESO TRIUNFAL



El Mundo Deportivo
FUNDADO EN 1906

AÑO LXXIII - Número 17.280
Barcelona. Viernes, 27
de abril de 1979
20 PESETAS



Fundador: JAIME GRAU CASTELLA. Director en funciones: RAMON ROVIRA SALVATELLA _ Redacción y Administración: Tallers, 62-64. Barcelona-1 _
Teléfono 301 28 28 (5 líneas). Télex 54720 Mundo _ Distribución: Teléfono 301 28 28 _ Editor: El Mundo Deportivo, S.A. Depósito legal: B-9126 -
1958. _ Impreso en T.I.S.A., Pelayo, 28

baloncesto

Mañana volverán a enfrentarse en El Ferrol

85-98: ESPAÑA TUVO QUE CEDER ANTE LA POTENCIA DE CUBA

Madrid, 26. (De nuestro colaborador, MARCO.) — **ESPAÑA. 85 (33).** 31 canastas. 23 tiros libres de 29. 23 faltas personales. 1 eliminado: Costa, m. 36. Anotadores: Costa (4), Epi (22), Margall (2), Rullán (26), Santillana (18), Brabender (2), Llorente (3), Iturriaga (2), Fermosell (5), Flores (—).

CUBA. 98 (43). 36 canastas. 26 tiros libres de 29 lanzados. 29 faltas personales. 2 eliminados: Urgelles, m. 37 y Morales, m. 38. Anotadores: Ruperto Herrera (11), Abreu (9), Tomás Herrera (16), Urgelles (14), Morales (11), Domecq (13), Luaces (2), Ortiz (6), More (5), Calderón (8), Scott (6), Cepeda (—).

ARBITROS: Fajardo y Escobar, que pitaron demasiado y no supieron interpretar el juego agresivo de los cubanos. No juzgaron por el mismo rasero a los dos equipos y ello hizo que el partido se desluciera en muchos momentos.

TANTEOS PARCIALES: 5 m., 10-9; 10 m., 16-28; 15 m., 29-35; descanso, 33-43; 25 m., 49-52; 30 m., 63-67; 35 m., 73-77.

ooOoo

España perdió ante Cuba por 85-98 en partido amistoso celebrado ayer en Móstoles. La selección cubana se mostró como un equipo muy compacto, con mucho oficio todos sus hombres, y con una defensa individual terriblemente agresiva que ahogó en muchas ocasiones a su rival. No obstante, los hombres de Díaz Miguel presentaron batalla en los primeros minutos de la segunda mitad y lograron equilibrar el marcador, que le había sido desfavorable durante mucho tiempo.

Se salda la selección hispana formó con Costa, Margall, Epi, Rullán y Romay. Este «cinco» experimental, en seguida, dio muestras de flaqueza en defensa y

sobre todo en los rebotes, lo que obligó al seleccionador a introducir numerosos cambios y variar el sistema defensivo. Por su parte, Ernesto Díaz Cabrera, seleccionador cubano, puso en pista a Tomás Herrera, Ruperto Herrera, Abreu, Urguelles y Morales.

Cada vez peor...

En los primeros cinco minutos, España marchó por delante en el marcador, pero sin conseguir distanciarse lo suficiente para imponer su ley. La defensa zonal (2-3) con Costa y Epi en primera línea, Margall, Romay y Rullán en segunda, no logró frenar el ataque cubano que a los 7 minutos se adelantó en el tanteo y lo mantuvo hasta el m. 30 en que el conjunto español pasó adelante con 65-67, gracias a una canasta de Santillana.

A la presión hispana respondieron los cubanos con una defensa individual tremendamente agresiva que maniata al ataque español. En los primeros 20 minutos éste sólo consiguió encestar nueve canastas, los otros 15 puntos lo lograron discípulos de Díaz Miguel merced a los tiros libres lanzados.

El mayor problema con que se encontró el equipo nacional fue el rebote, tanto defensivo como ofensivo, pues los cubanos entraban con mucha fuerza y no permitían que Rullán y Romay se adueñaran de los balones que repella el aro. Cambió la defensa de su equipo Díaz Miguel —ahora individual con mucha presión— pero esto no fue suficiente para igualar el marcador, sino sólo para frenar el avance del contrario y no dejar que éste se despegase demasiado en el marcador. La primera parte finalizó con 33-43 favorable a Cuba.

Reacción y bache

En la segunda parte, España

salió en plan arrollador y en unos minutos consiguió lo que en principio parecía imposible, que fue recortar diferencias en el tanteo hasta lograr empatar el partido y superar a su adversario por una canasta. Mejoró sensiblemente el equipo hispano en esta fase del partido, pues ahora la defensa individual se mostraba más consistente, el contraataque y los ataques en posición podían con la defensa cubana. Epi fue el artífice de esta magnífica reacción, bien secunda-

do por Rullán, pero el conjunto español no pudo culminar su escalada hasta el final, pues tras adelantarse en el marcador seguidamente dio paso a una fase de juego donde el equipo se quedó sin ritmo y volvió a cometer los mismos errores de la primera mitad.

El triunfo de Cuba fue inapelable, tal y como indica el tanteo final, sin embargo Díaz Miguel ha podido sacar las debidas consecuencias para próximos compromisos.

CAPITOL

HOY, TARDE ¡ESTRENO!

Maltratadas y violadas en su propia celda quedaron si defensa alguna, a merced del vicio existente en la prisión

**Deborah Lynn Fionnuala
RAFFIN CONNORS MOODY FLANAGAN**



Lesbianismo y corrupción en las cárceles U.S.A.

ALAMBRADAS DE CRISTAL



Director: **JOHN LLEWELLYN MOXEY** technicolor

(Autorizada para mayores de 18 años)

COMIENZA LA COPA DE LA REINA

INTIMA Y CELTA, FAVORITOS

La Copa S.M. la Reina comienza hoy en Badalona con la participación de los cinco equipos mejores clasificados en la competición liguera y el Sant Josep, club organizador.

En la primera jornada se enfrentan el Iberia de Madrid contra el Juven de San Sebastián. Este encuentro dará comienzo a las 19,00 h y a continuación jugarán el Intima frente al Vacaciones. Descansarán el Celta de Vigo y el Sant Josep.

Este campeonato copero está dividido en dos grupos. El «A» lo forman Iberia, Juven y Celta, y el «B»: Intima, Vacaciones y Sant Josep. El día 30 de este mes se celebrarán las semifinales, que enfrentarán al primer clasificado de un grupo con el segundo del otro y viceversa. El 1 de mayo se disputará la gran final entre los ganadores de las semifinales.

Falta concretar algunos horarios, ya que está en estudio la posibilidad de que T.V.E. transmita alguno de los encuentros.

Celta, Intima y Vacaciones parten como favoritos, aunque los mayores posibilidades corresponden a las catalanas y gallegas, que en la Liga se mostraron muy superiores a sus rivales. El equipo de María Planas tiene la obligación de lograr algo positivo, después de su fiasco en la Liga.